

# E.U. tomaría represalias contra diplomáticos nicas

Washington, Sept. 7 (DPA). El Departamento de Estado atacó hoy al gobierno de Nicaragua por su negativa a emitir visas a personal diplomático estadounidense asignado a la Embajada en ese país y advirtió que hará lo propio con los diplomáticos que Managua trate de enviar a esta capital.

"La negativa a emitir visas parece ser el resultado de una decisión política de los sandinistas de obstruir el normal funcionamiento de nuestra misión

diplomática, y se contradice con sus afirmaciones públicas de estar dispuestos a mejorar las relaciones bilaterales con Estados Unidos", dijo Charles Redman, el vocero de la cartera.

Las relaciones diplomáticas formales entre los dos países sufrieron un serio deterioro a partir del 11 de julio, cuando el gobierno nicaragüense expulsó al embajador norteamericano, Richard H. Melton, jun-

—Pasa a la página 38—

## Muere un posible sucesor del líder alemán oriental

Berlín, sept. 7 (AP). Werner Felfe, miembro de alto rango del Politburo del Partido Comunista, y considerado como posible sucesor del líder de Alemania Oriental Erich Honecker, murió hoy, informó la Agencia Oficial de Noticias ADN.

Felfe, de 60 años, era uno de los más jóvenes entre los 22 miembros del Politburo de Alemania Oriental y 16 años

—Pasa a la página 25—



ADVIERTE. Bonn, Alemania Occidental (DaD). El canciller alemán occidental, Helmut Kohl formuló hoy ante el parlamento, una advertencia contra el gobierno de E.U.

## Niño salvadoreño recibirá atención en hospital de EU

Minneapolis, Estados Unidos, Sept. 7 (UPI). Un niño salvadoreño con problemas cardíacos será atendido a fines de este mes en el Hospital de Niños de esta ciudad, por mediación de una Organización Humanitaria de Los Angeles.

Carlos Ovidio Escobar López, de 12 años de edad, llegará el 28 de septiembre para ser eva-

—Pasa a la página 15—

## Rebajan salarios a la burocracia de Panamá

Panamá, Sept. 7 (AP). El gobierno rebajó a partir de septiembre los salarios de los funcionarios públicos de alto rango, ante la insuficiencia de recursos económicos para atender los gastos del estado, se anunció oficialmente.

En una resolución

aprobada ayer por el consejo de gabinete, se decidió rebajar los salarios de funcionarios como el presidente de la república, el comandante de las Fuerzas de Defensa, ministros y directores de instituciones estatales.

—Pasa a la página 68—

## Diplomático chileno pide asilo al gobierno noruego

Oslo, Noruega, Sept. 7 (UPI). El lunes pasado un diplomático chileno dejó su embajada en esta capital y pidió asilo político en Noruega, reveló hoy un portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores.

El lunes por la noche el tercer secretario Gon-

zalo Droguett contactó al Ministerio de Relaciones Exteriores y pidió asilo político, dijo la portavoz Sigrid Romundset.

Romundset agregó que el diplomático chileno estaba siendo cuestionado por las autoridades de seguridad en Oslo, y

—Pasa a la página 15—

## México amenazado por otra depresión tropical

México, Sept. 7 (AP). Mientras México se recupera del paso de dos tormentas tropicales, que causaron 39 muertos y más de 50,000 evacuados, otra depresión tropical comenzaba a formarse en el Golfo de México, según varios informes oficiales.

Comunidades en los Estados afectados, Veracruz, Oaxaca, Chiapas y Guerrero, carecían de energía eléctrica, líneas telefónicas y agua potable.

Mientras tanto, patrullas de rescate de la Cruz Roja y del ejército conti-

—Pasa a la página 25—



NUEVO PRESIDENTE. Managua, Nicaragua, Sept. 7 (AP-cablefoto). Gilberto Cuadra Solórzano, fue electo hoy nuevo presidente del Consejo Superior de la Empresa Privada, COSEP. En su discurso reiteró la petición de este Consejo de la necesidad de integrar un gobierno de Salvación Nacional.

## Reagan invita a Israel y Egipto a reunión en E.U.

Washington, 7 de septiembre (DPA). En un nuevo intento de sacar del pantano el proceso de pacificación en el Cercano Oriente, el presidente norteamericano Ronald Reagan invitó hoy a los ministros del Exterior de Israel y

Egipto a una reunión en Nueva York, el próximo 26 de septiembre, al margen de la Asamblea General de las Naciones Unidas.

Según la invitación, confirmada oficialmente en Jerusalén, en la "mi-

—Pasa a la página 15—

## Advertencia de Kohl a EU ante el parlamento alemán

Bonn, Sept. 7 (DPA). El primer ministro de Alemania Occidental, Helmut Kohl, advirtió hoy en Bonn a Estados Unidos que no debe abusarse de la disposición al sacrificio de los alemanes en materia de gastos para la defensa.

Hablando ante el Par-

lamento federal alemán sobre cuestiones de política exterior, el jefe de gobierno dijo que la República Federal de Alemania está dispuesta a contribuir con su parte en las tareas y costos que demanda la Organización del Tratado del

—Pasa a la página 36—



AFGANO. Unión Soviética, Sept. 7 (AP-cablefoto). Abdul Ahad Mohammad, cosmonauta de origen afgano, que logró retornar hoy a la Tierra, tras serios inconvenientes en el espacio.

## Comunistas están hartos del gobierno de Polonia

Varsovia, Sept. 7 (UPI). La federación sindical OPZZ, dominada por los comunistas, declaró hoy que está harta del gobierno y exigió su renuncia, pero no ofreció ninguna sugerencia propia para rescatar a Polonia de su creciente crisis económica.

"Esperamos que el gobierno renuncie", dijo el presidente de la OPZZ, Albert Miodowicz, en una conferencia de prensa. "Conocemos los nombres de muchos candidatos para el puesto de primer ministro".

Pero cuando los perio-

—Pasa a la página 36—

## 679 empresas de Panamá cerrarían

Ciudad de Panamá, Sept. 7 (DPA). El 67 por ciento de las empresas afiliadas a la Cámara de Comercio de Panamá, se verán forzadas a cerrar sus operaciones, en un período máximo de un año, si las condiciones de la crisis económica y política del país persiste, revela una encuesta preparada por ese organismo empresarial.

La encuesta estima que, aproximadamente 679 empresas de las 1,014 afiliadas a la Cámara de Comercio, no podrán mantener sus operaciones durante los próximos meses, aún realizando los ajustes y reducciones necesarios en sus gastos. El documento además, pone de manifiesto que las

—Pasa a la página 19—



EN MÉXICO. Zihuatanejo, México, Sept. 7 (AP-Cablefoto). Varios pasajeros cargan sus equipajes, mientras una pala mecánica se dispone a remo-

ver escombros. Una parte considerable de esta autopista, en la costa mexicana, sufrió hundimiento a raíz de las constantes lluvias caídas durante los últimos días.